

Schadensmeldung HC Treia/Jübek e.V.

Sollte es im Rahmen eines Punktspiels zu einer Verletzung eines Beteiligten kommen, dann ist diese Verletzung zwingend im Spielbericht einzutragen. Auch wenn es zunächst nicht ganz so schlimm erscheint. Weiterhin ist es unbedingt erforderlich, dass kurzfristig nach einer Verletzung im Trainings- oder Spielbetrieb, eine Schadensmeldung angezeigt wird.

Verantwortlich für die Meldung ist der jeweilige Spieler bzw. sind die Erziehungsberechtigten. Wir möchten die Trainer trotzdem bitten, darauf zu achten, dass jede Verletzung mit einer Meldung versehen wird.

Ablauf:

- Mail an mv@hctj.de um welche Person mit Name, Vorname und Geburtsdatum es sich bei der Schadensmeldung handelt
- Ihr erhaltet dann den HC-Sachbearbeiter mit Name, Vorname und Anschrift und die HC-Vereinsnummer zugesandt
- Danach könnt Ihr die Schadensanzeige online unter <http://www.arag-sport.de/ihr-sportversicherungsbuero/lsvsh/schadenmeldung/> anlegen